

意岐部小は151歳



中学校区めざす子ども像：自分の夢・生き方を創り続ける子  
本校の教育目標：未来を描き、自ら学び続ける子どもの育成  
：互いのちがいを認め、ひびきあう集団の育成



東大阪市立意岐部小学校  
校長 澤村 義人

新学期が始まって1週間がたちました。始業式には、各学年の学年開きがあり、ドキドキわくわくの1年がスタートしました。新しい教室で、それぞれの学級の目標や自分のがんばりたいことなどを考えている子どもたちの顔は期待いっぱい生き生きとしています。この1年間の子どもの成長が本当に楽しみです。おきべっ子だよりでは、そんな子どもたちの成長の様子をいっぱい発信していきたいと思ひます！

### 【始業式の日の様子】元気いっぱい、希望いっぱいです。

一年生



二年生



三年生



四年生



五年生



六年生



### 【離任式】今までありがとうございました！

4月9日に離任式がありました。これまで本校でお勤めいただいた先生方と調理員さんとのお別れは本当に寂しいですが、次の学校や職場でも活躍されることだと思います。子どもたちはそれぞれに言葉をかけたりお手紙を渡したりしながら別れを惜しんでいました。調理員さんは残念ながらお仕事の都合でご参加いただけませんでしたが、「給食を楽しんでくれて今までありがとう」とおっしゃっていました。



### 家庭訪問について

来週4月22日（月）から約1週間、家庭訪問期間となります。保護者のみなさまには、おいそがしい中お時間の都合を調整いただき誠にありがとうございます。短い時間ではありますが、これから共にお子さまの成長を見守る存在としてお子さまの様子などを交流させていただき、今後の成長につなげていきたいと考えています。なお、お茶等のお気遣いはご無用になさってください。



## 【1年生を迎える会】35人がおきべっ子に仲間入りです！

15日に1年生を迎える会を行いました。意岐部小学校に入学してまだ1週間。6年生に手をつながれて体育館に入ってきた子どもたちの顔は、ちょっと緊張している様子。児童会の代表が「意岐部小学校へようこそ！これから1年生が安心して学校生活を送れるようにみんなでがんばっていきます。」と頼りがいのあるメッセージを送ってくれました。迎える会が終わってから退場するときには、みんなで手を振って笑顔で教室に送り出しました。



入場前にドキドキの1年生。寄り添う6年生が頼もしい！



6年生が作ってくれたかわいい歓迎のメダル。

# 感謝

地域の子どものことを気かけ、より良い学校生活のために支援してくださっている地域の方や企業様より子どもたちのためにとご寄贈いただいているものをご紹介します。こうやって陰ながら応援してくださっていることに本当に感謝です。

### 【高機能ガーゼマスク】

荒本会議代表 西村様を通じて株式会社エコマネジメント代表 平野様より高機能ガーゼマスクをご寄贈いただきました。全児童に配布しております。洗って何度も使用できますのでご家庭や給食等でぜひご活用ください。



### 【安全コーン表示】

地域の方より子どもたちの交通安全のためのコーンと表示をご寄贈いただきました。学校前の自動車の駐車が子どもたちの登下校の妨げにならないように活用させていただいています。



### 【小学生新聞】

朝日写真ニュース社様を通じて地域の企業様より朝日小学生新聞をご寄贈いただきました。子どもたちが新聞を読むことで世の中の出来事やニュース等に興味を持てるように展示させていただいています。

